



Rf. TF02249148 P/N. S30852-H2810-D202

Gigaset A690 Teléfono DECT/analógico Blanco

27,53 €
Incluido (IVA 21%)

Simplemente suena bien: un teléfono DECT con excelentes funciones de audio

La elección es suya: puede hacer una llamada usando el teléfono o en el modo manos libres, dándole la libertad de hacer otra cosa al mismo tiempo e incluso permitir que otros se unan a la conversación. O bien, puede decidir cuál de los dos perfiles de manos libres preferiría usar: Ajuste la intensidad de las frecuencias más altas o más bajas para que el sonido sea cómodo para usted. Decida lo que decida, siempre puede confiar en una calidad de voz perfecta.

Claro, ergonómico, intuitivo: ¿quién imaginaba que usar el teléfono podría ser tan simple?

Lo primero que se nota sobre el Gigaset A690 es su gran pantalla gráfica iluminada en blanco y negro. La pantalla tiene varias ventajas: la gran pantalla numérica en el modo de marcación y el fuerte contraste entre las letras blancas y el fondo negro se han diseñado para garantizar que el teléfono sea aún más fácil de usar. El teclado ergonómico con teclas iluminadas y el manejo intuitivo, también contribuyen a que hablar por teléfono sea lo más cómodo posible.

Apague de vez en cuando - con protección contra llamadas no deseadas

Si no tiene ganas de hablar, puede ignorar ciertos números de teléfono o llamadas anónimas agregando hasta 32 números a su lista negra; cuando está activada, esta función rechaza las llamadas de estos números o simplemente las muestra en la pantalla sin que el teléfono suene. Puede agregar números no deseados a la lista negra manualmente o copiarlos de su historial de llamadas. También puede evitar que el teléfono suene para llamadas anónimas (es decir, aquellas sin identificador de llamadas) e incluso establecer períodos de tiempo durante los cuales el teléfono debe o no debe sonar. Además, puede agregar números seleccionados a un grupo VIP para asegurarse de que estas llamadas siempre se realicen incluso cuando la función No molestar esté habilitada.

Manténgase en contacto con una guía telefónica incorporada y un largo tiempo de conversación

El Gigaset A690 facilita la comunicación: con 14 horas de tiempo en conversación, puede estar seguro de que siempre podrá hablar con sus contactos en cualquier momento. La guía telefónica integrada del dispositivo puede contener hasta 100 nombres y números. Además, se enumeran automáticamente las últimas 25 llamadas y la hora en que sonaron. Con un tiempo de espera de 180 horas, las personas que llaman siempre podrán comunicarse con usted.

Mayor flexibilidad - con una multitud de teléfonos compatibles

Use su teléfono donde lo necesite: el Gigaset A690 se puede ampliar con hasta cuatro teléfonos, que puede colocar en cualquier lugar de su hogar. Ya sea que esté en la cocina, el dormitorio o la oficina de su hogar, siempre tendrá un teléfono a mano. Haga clic aquí para obtener una lista de teléfonos adicionales que son compatibles con el Gigaset A690.

Siempre respetuoso con el medio ambiente, y libre de radiación gracias a ECO DECT

Como todos los teléfonos inalámbricos Gigaset, la serie Gigaset A690 está equipada con tecnología ecológica ECO DECT. Esto significa que los teléfonos están libres de radiación en el modo de espera, incluso cuando está usando múltiples teléfonos, siempre que la base y todos los teléfonos conectados también sean compatibles con ECO DECT. Durante una llamada, la potencia de transmisión se adapta automáticamente a la distancia entre el teléfono y la base. Cuanto menor sea la distancia entre el teléfono y la base, menor será la radiación. Para el rango máximo de DECT, puede desactivar el modo ECO DECT en cualquier momento.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.